



FAMILY OF UNSIA

Informasi seputar sivitas akademika Universitas Siber Asia

BERITA DWI MINGGUAN

Audiensi UNSIA ke LLDIKTI Wilayah 3



Pada hari Kamis 14 Maret 2024, Universitas Siber Asia melaksanakan audiensi ke kantor Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah 3 (LLDIKTI 3) di Jl. SMA Negeri 14, Cawang, Jakarta.

Pada kesempatan ini delegasi UNSIA dipimpin oleh Rektor UNSIA Prof. Jang Youn Cho, BA, MPA, Ph.D., CPA dan Wakil Rektor I Bid. Akademik, Kemahasiswaan dan PPM, Dr. Ucuk Darusalam, S.T., M.T, serta didampingi oleh Novi Dian Natasha, S.Kom, MMSI Kepala BPPTI. Dian Metha Ariyanti, S.Sos, M.Si Kepala Biro Kemahasiswaan, Kerjasama Internasional dan Tri Dharma. Muhammad Ikhwan Saputra, S.Kom., M.Kom Kepala Biro Administrasi Akademik dan Abdu Rahman, S.E., M.Ak Kepala Badan Penjaminan Mutu diterima secara langsung oleh Kepala LLDIKTI wilayah 3, Prof. Dr. Toni Toharudin S.Si., M.Sc dan Ketua Tim Kerja Sistem Informasi dan PDDikti Titah Widiastuti, S.T.



[Klik Untuk Menonton](#)



[Klik Untuk Menonton](#)



Sekapur Sirih dari YMIK Untuk Mahasiswa UNSIA

Yayasan Memajukan Ilmu dan Kebudayaan (YMIK) adalah Yayasan yang menaungi Universitas Siber Asia. Pada awalnya Yayasan Memajukan Ilmu dan Kebudayaan merintis pendirian Cyber University dengan Korea. Hingga akhirnya Universitas Siber Asia mendapatkan lisensi resmi dari pemerintah untuk menjalankan pendidikan jarak jauh jenjang sarjana melalui SK Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 757/M/2020 tentang Izin Pendirian Universitas Siber Asia

MOU UNSIA dan Universitas Persada Indonesia Y.A.I

Salah satu upaya untuk mewujudkan Visi dan Misi Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Siber Asia. Pada hari Rabu, 6 Maret 2024, bertempat di Kampus Universitas Persada Indonesia Y.A.I, Jl. Diponegoro No. 74, Jakarta Pusat, Wakil Rektor I Bid. Akademik, Kemahasiswaan dan PPM, Dr. Ucuk Darusalam, S.T., M.T, melaksanakan Penandatanganan Nota Kesepahaman (MOU) tentang Tri Dharma Perguruan Tinggi dan Dukungan Merdeka Belajar Kampus Merdeka dengan Universitas Persada Indonesia Y.A.I ...



[Klik Untuk Menonton](#)

By Team NewsLetter



[Klik Untuk Menonton](#)

Behind The Scene AIPT

Sivitas Akademika UNSIA, Video kali ini adalah Behind The Scene (BTS) dari Rangkaian kegiatan Akreditasi Institusi Perguruan Tinggi (AIPT) UNSIA. Seluruh Sivitas Akademika terlibat dan berkontribusi baik langsung maupun tidak langsung dalam kegiatan ini, ada yang terekam dan ada juga yang luput dari rekaman lensa kamera.

Terima kasih atas Partisipasi dan Soliditas kepada seluruh Sivitas Akademika UNSIA, semoga kampus yang kita cintai ini semakin maju dan berkualitas

Marhaban Ya Ramadhan

Kegembiraan dalam menyambut bulan Ramadhan tidak terlepas dari berbagai bentuk keberkahan yang dijanjikan baik materil maupun spiritual. Kalimat "bulan yang diberkahi" telah cukup menjadi alasan mengapa kita harus gembira dengan Ramadhan, karena tidak ada yang paling bernilai di alam dunia ini selain keberkahan. Keberkahan itu sendiri bermakna tumbuh atau bertambah kebaikan, dimana segala yang dimiliki diarahkan dalam konteks ketaatan kepada Allah SWT. Tingkat keberkahan di bulan Ramadhan tidak ada bandingannya dengan keberkahan-keberkahan yang Allah tawarkan kepada makhluk-Nya di bulan-bulan selain Ramadhan.



[Klik Untuk Menonton](#)



10 Toxic Word yang Meracuni Anak Muda

Prof. Rhenald Kasali, Ph.D

*Prof. Rhenald Kasali, Ph.D. : Akademisi, Praktisi, Guru Besar Bidang Ilmu Manajemen Universitas Indonesia

**Sumber : <https://djarumbeasiswaplus.org/mobile/artikel/detail/10-toxic-word-yang-meracuni-anak-muda-ala-prof-rhenald-kasali>

Toxic words atau kata-kata beracun adalah kata-kata yang berpotensi merusak generasi muda. Perkembangan teknologi yang semakin pesat menyebabkan informasi menyebar dengan cepat. Umumnya, kata-kata ini sudah tersebar di berbagai media dan kerap digunakan oleh anak muda.

Dilansir dari laman YouTube Prof. Rhenald Kasali, ada 10 Toxic Word yang harus kita pahami maknanya lebih jauh, yaitu sebagai berikut:

1. Cuan

Cuan berasal dari Bahasa Hokian yang artinya profit atau hasil. Jika pikiran kita hanya terpusat pada uang, maka kita akan mengabaikan pondasi kehidupan. Pondasi kehidupan ini mencakup pendidikan, pengetahuan, ilmu, skill, pengalaman, gemblengan, network, dan kehormatan.

Selain itu, jika kita terus membicarakan "Cuan" terus menerus, kita akan menjadi pribadi yang

perhitungan. Hal ini seperti dikatakan oleh pepatah Inggris, "Penny wise pound stupid" yang berarti jika kita begitu perhitungan dan bicaranya adalah uang receh terus, akan mengakibatkan kita tidak berhasil mengejar "pound" uang yang lebih besar.

2. Quarter Life Crisis

Saat ini banyak anak muda mengalami early adulthood crisis, yaitu pada tahap dia mulai mencapai usia 18-25 tahun. Setelah itu, mereka mulai membandingkan diri dengan orang lain hingga merasa tak percaya dengan diri sendiri. Padahal, proses ini harus dihadapi, bukan dihindari.

3. Insecure

Insecure merupakan perasaan cemas atau kurang percaya diri. Mereka yang mengalami perasaan insecure akan merasa...



[Klik Untuk Membaca](#)



Informatika UNSIA Showcase: Tech Horizons

Pada tanggal 24 Februari 2024, Program Studi PJJ Informatika Universitas Siber Asia (UNSIA) merayakan momen penting dengan terselenggaranya acara "Tech Horizons: Mengeksplorasi Inovasi ICT Masa Depan". Acara tahunan yang digelar secara daring ini menjadi wadah bagi mahasiswa untuk menampilkan kreativitas dan inovasi mereka di dunia Teknologi Informasi dan Komunikasi (ICT).



[Klik Untuk Membaca](#)



Growth Mindset to Succeed Your Life

Dalam dunia pendidikan, growth mindset mendorong pelajar untuk mempunyai karakter positif dalam pembelajaran, alih-alih melihat pelajar yang bisa mendapatkan ranking terbaik adalah pelajar yang memang mempunyai bakat "pintar" sejak lahir, para pelajar ini melihat kepintaran dibangun berdasarkan kerja keras, tekad yang kuat, dan cara belajar yang efektif. Growth mindset mendorong para pelajar untuk menentukan goal yang lebih tinggi, t



[Klik Untuk Membaca](#)

PENDAFTARAN DI UNSIA



AYO MENDAFTAR! AJAK KELUARGA,
SAHABAT DAN TEMAN-TEMAN KAMU



Tim Redaksi UNSIA NEWS

Joko Suhariyanto, S.E., M.M.CPOD

Kontributor:

Elvira Rahmaniar Rahmi
Joanne Landy Tantreece
Efthariena

Email: timnewsletterunsia@gmail.com



081295544717



@univsiberasia



@univsiberasia



@univsiberasia



(021) 27806189